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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Bio-Lachs aus Norwegen in bremischen Regalen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern gilt in Bremen wegen Zertifizierungsproblemen ein Verkaufsverbot für norwegi-
schen Bio-Lachs? 
 

Seit wann haben andere Bundesländer den Verkauf von norwegischen Bio-Lachs 
gestoppt? 

 
 
 

Susanne Grobien, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


